

Vos questions / nos réponses

Symptômes et prise éventuelle de drogue

Par [Profil supprimé](#) Postée le 03/09/2010 08:07

les tremblements la perte de poids et d'appétit sont elles dues à l'usage de drogue

Mise en ligne le 03/09/2010

Bonjour,

Il est difficile de répondre précisément à votre question. La perte de poids et d'appétit peut être une conséquence d'une prise régulière d'un produit psychoactif... ou pas. A la base, cela peut être lié à un état de souffrance psychique qu'on ne peut évaluer qu'en écoutant ce que la personne ressent et dit d'elle-même.

Les tremblements sont effectivement un des effets secondaires de prise de produits, mais de nombreuses drogues ou médicaments peuvent provoquer cela...

Il est vrai que les trois symptômes réunis font penser à une prise de drogue qui pourrait être de la famille des "stimulants", mais vous ne pourrez en savoir plus qu'en parlant avec la personne concernée. Vous pouvez également appeler notre service d'accueil téléphonique, au 0800 23 13 13 (de 8h à 2h, gratuit depuis un téléphone fixe), un conseiller pourra examiner plus en détail avec vous la situation.

Cordialement
